
名城大トーク2018.12

　　　　ラブリーアースJapan事務局/古川

間伐中の山林のようす 2018.12.1

「何してるんですか？」の答え

テーマは長い目で見る自然とのつき合い

最近は

1. 人工林の間伐→自然林の山に戻す

岐阜県/七宗町 2013年～

2. 不必要な「開発」は止めたい

名古屋市/相生山緑地 2009年～

最後なので、言わせてもらお

～ もっと元気になれるといいね。。。
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名古屋市ホームページより
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名古屋市ホームページより
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名古屋市ホームページより
＆考察「自然を大事に」

「説明会」を前に思うこと （私見）

1. 「自然を大事に」するため道路廃止としながら、「園路」を新設して

相生山緑地を分断すれば、工事やエッジ効果によって生態系は

破壊され、取り返しのつかないことになると予想されます。市長の

2014.12.26発言は大きな矛盾をかかえている。

2. 相生山緑地はどんな特色を持つ緑地なのか。「環境保全の前提条

件」は公表されて来なかった。市長の考想に沿ったままで、市民の

意向や意見を聴こうとしなかった結果、ますます混迷？

3. 意見交換会は、違った意見の持ち主が互いの主張を述べあい、考察

を深めてこそ前進するもの。行政の聞き取りに終わらせないように。

 4/7



相生山緑地空撮2014
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blog：相生山からのメッセージより

　　　あるがままの自然のなかで楽しく歩く。　「相生山の道路」は要らない。　相生山の道路と相生山の四季を歩く会

シェルター上より下山畑

～都心方向望む

シェルター下山畑側開口部 森に突き入る道路遺構

第1橋脚下 稲田口ギャップにて 第2橋脚付近から相生口方面

「道路予定地」の人工林

「園路」新設が懸念される区域
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ラブリーアース/間伐中の人工林

間伐済みの人工林
放置されたままの人工林

森林の比較

伐採した山林に光が入ると、またたく間に植生が回復し始めます。

3～4年で、すっかり様子が変わりました。残したヒノキも太ります。

イノシシのお食事処

ツツジ類が元気に

明かるい林道

松を残して強度間伐

朝の光が谷底まで
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